

NACHRUF *Johann Buxeder*

Der Gau Altomünster verliert ein Gauehrenmitglied



Der Gau Altomünster trauert um sein Gauehrenmitglied Johann Buxeder, der nach kurzer schwerer Krankheit verstarb. Die Schützen aus dem Gau Altomünster verlieren mit ihm einen sehr engagierten und hoch geschätzten Schützenkameraden.

Neben seinem Engagement im Verein Edelweiß Altomünster, wo er von 1978 bis 2008 als 1. Schützenmeister tätig war, fungierte er auch im Gau Altomünster von 1986 bis 2004 noch als Kassenprüfer und begleitete von 1986 bis 2004 ebenfalls das Amt des 2. Gauschützenmeister.

Im Jahre 2006 wurde Johann Buxeder von den Mitgliedern im Gau Altomünster zum Ehrenmitglied für seine verdienstvolle Arbeit, Hilfsbereitschaft und Kameradschaft ernannt.

Die Schützinnen und Schützen des Gaus Altomünster werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.



† **Johannes Buxeder**
Gauehrenmitglied

